



Immer mehr Studenten gegen Studiengebühren

Die Akzeptanz von Studiengebühren an deutschen Hochschulen sinkt weiter. Zwei Drittel aller zahlenden Studenten sind gegen die Campusmaut. Auch mit der Verwendung der Gebühren sind die Studierenden so unzufrieden, dass sie diese nur mit der Schulnote 4,2 bewerten. Das geht aus dem gestern veröffentlichten „Gebührenkompass“ der Uni Hohenheim hervor, für den bundesweit 5600 Studenten befragt wurden. Fast drei Viertel der Studenten glauben, dass sich durch die Gebühren die Lehrbedingungen nicht verbessert haben. Besonders unzufrieden sind Studenten der Tierärztliche Hochschule Hannover, sie vergeben die Note 5,1. FTD